

ABSTRAK

Rustam,2017. Kajian Hermeneutika Legenda Gua Istana Ular Di Desa Galang Kec.Welak Kab.Manggarai Barat NTT.Skripsi.Program Studi Pendidikan Bahasa Dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.Pembimbing Dr. Siti Suwadah Rimang dan Drs.Kamaruddin Moha.M.Pd

Setiap daerah yang ada di seluruh penjuru Indonesia tentu memiliki berbagai macam suku budaya dan juga keyakinan ataupun kepercayaan. Salah satu bukti akan semua itu adalah kepercayaan masyarakat khususnya masyarakat tempat peneliti melakukan penelitian. Masyarakat setempat bahwa tempat gua istana ular memiliki hubungan keturunan dengan nenek moyang mereka.

Tujuan penelitian ini adalah (i) mengkaji aka nasal usul legenda gua istana ular (ii) Mendeskripsikan struktur prosesi ritual yang dilakukan di istana gua ular (iii) Mendeskripsikan fungsi legenda istana ular bagi Masyarakat setempat. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk memahami realitas tentang legenda gua istana ular yang ada di Desa Galang. Informasi di dapat melalui wawancara yang dilakukan sebagaimana yang sudah ditentukan yaitu Kepala Adat, Kepala Desa, Tokoh Masyarakat, Pemudah setempat, Pawang ataupun Gaet.Teknik pengumpulan data yaitu wawancara dan observasi.tekhnik pengumpulan data melalui pengumpulan data, penyajian data, reduksi data dan pengambilan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (i) gua istana ular merupakan legenda masyarakat yang memiliki dan diyakini sebagai keturunan nenek moyang masyarakat dahulu pada desa tersebut (ii) gua istana ular memiliki prosesi ritual yang berbeda dengan tempat lain singkat,dan juga ti dak terlalu membutuhkan bahan ataupun sesajen yang begitu banyak jika ingin melakukan kunjungan. Adapaun kesimpulan yang bias saya sampaikan bahwa legenda,mitos ataupun yang lain merupakan warisan yang perlu di lestarikan dan di jaga. Hal itulah yang saya temukan terhadap masyarakat setempat yang masisetia untuk menjaga dan melestarikan kepercayaan mereka.

Kata Kunci :*Legenda, Peran Masyarakat, Gua Istana Ular*